

PREPARACIÓN OFICIAL PARA EL SAT

Guía para padres y cuidadores: Cómo preparar al alumno para el SAT



Desde exámenes de práctica y preguntas gratuitas hasta una lista de comprobación de lo que se debe llevar el día del examen, College Board le ofrece todo lo que necesita para prepararse para el SAT®.

EMPIECE A EXPLORAR LAS OPCIONES DE PRÁCTICAS



Descargue Bluebook en bluebook.app.collegeboard.org. Los alumnos pueden descargar Bluebook™, la aplicación digital de exámenes de College Board, en el dispositivo que llevarán el día del examen (si corresponde). Una vez que hayan descargado la aplicación, podrán hacer exámenes de práctica digitales completos y familiarizarse con las funciones útiles de la aplicación, como las hojas de fórmulas, las adaptaciones digitales y las calculadoras integradas. Después de completar el examen de práctica, el alumno puede iniciar sesión en **My Practice** con las mismas credenciales que usa para Bluebook para ver sus resultados y revisar las preguntas, respuestas y explicaciones del examen de práctica.



Desarrolle una práctica personalizada con el banco de preguntas para alumnos. Cuando el alumno vea los resultados de su examen de práctica en **My Practice**, verá barras de progreso que representan su conocimiento de todos los dominios de contenido del examen. Pueden utilizar esta información para filtrar las preguntas del **banco de preguntas** por dominio, destreza y dificultad, lo que les permite dirigir su práctica a las áreas en las que tienen más oportunidades de crecer.



Dedique tiempo a repasar habilidades con Official SAT Prep en Khan Academy. Una vez que el alumno haya identificado los conocimientos y habilidades en los que necesita más apoyo a través de **My Practice**, puede comenzar Official SAT Prep en Khan Academy®. Es GRATIS para todos los alumnos y es la mejor manera de adquirir habilidades para el SAT. Creado por Khan Academy y College Board, el creador del SAT, Official SAT Prep ofrece miles de preguntas de práctica, lecciones en video, cuestionarios, exámenes y mucho más.



Comience un concurso amistoso en casa con la Pregunta del día. La Pregunta del día es una forma divertida y rápida de ponerse a prueba cada día. Los alumnos pueden consolidar su racha, ganar insignias y comparar su rendimiento con el de otros alumnos. Intente responder la pregunta todos los días con el alumno. Incluso puede animar a otros miembros de la familia a participar. Para empezar, visite qotd.collegeboard.org.

2 MESES ANTES DEL DÍA DEL EXAMEN



Cree un horario de práctica. Recomendamos a los alumnos que practiquen en Bluebook entre 15 y 30 minutos al día a partir de 6-8 semanas antes del examen.

2 SEMANAS ANTES DEL DÍA DEL EXAMEN



Haga otro examen práctico completo. Dos semanas antes de la fecha del examen, los alumnos deberán realizar otro examen de práctica completo en Bluebook para comprobar sus progresos. De este modo, los alumnos adquieren confianza en sí mismos y saben exactamente en qué deben concentrarse durante las dos semanas siguientes para obtener la mejor calificación posible.

SEMANA DE EXÁMENES



Configuración completa del examen. Antes del día del examen, el alumno debe completar una configuración rápida del examen en Bluebook antes de llegar al centro del examen.

La aplicación generará un certificado de admisión al final de la configuración del examen. El alumno lo necesitará el día del examen. El alumno puede sacarle una foto, imprimirlo o enviárselo por correo electrónico para que le resulte más fácil acceder a él.

1 DÍA ANTES DEL DÍA DEL EXAMEN



Planifique con anticipación. La noche anterior, compruebe tres veces que el alumno lleva todo lo necesario, por ejemplo:

- Su dispositivo de examen completamente cargado con la aplicación Bluebook instalada y la configuración del examen completada.
- Su certificado de admisión actualizado desde la aplicación Bluebook.
- Una identificación con foto adecuada.
- Lápices o lapiceras para el trabajo en borrador.
- Una calculadora autorizada para usarla en la sección de Matemáticas del examen. También habrá una calculadora gráfica integrada disponible para usar en Bluebook.

Para obtener una lista completa de lo que deben llevar los alumnos el día del examen, visite satsuite.collegeboard.org/sat/what-to-bring-do. Asegúrese de que su hijo duerma bien.

EL DÍA DEL EXAMEN



Relájese y tenga confianza. Aconseje al alumno que desayune bien, se lo tome con calma y adopte una actitud positiva. ¡La práctica da sus frutos!

Para obtener más información, visite satsuite.collegeboard.org/practice.